

令和6年 9月号

★ねばぁうんど 新松戸南放課後児童クラブ



9月のめあて 「はやね。はやおき。あさごはん。」

気が付けば長い夏休みも終盤を迎えていました。色々な体験をした40日間でした。普段出来ない取り組みの数々の中で子ども達の嬉しい成長もたくさん見られました。そんな毎日を無事に過ごせましたのも保護者の皆様のおかげと感謝しております。ありがとうございます。



さて、夏休みのこだま第2弾もみんなで楽しく過ごした日々をご報告致します★



★まずは～【スイカ割り】

5チームに分かれて スイカ割りリレーをしました。



学童のスイカは、洗面器で作った先生の手作りスイカです。新聞紙の棒でたたくとキレイに割れます！ みんな大興奮でしたが、勢い余ってスイカを支える先生の手も叩く？場面もありました。笑い



そして★【おたのしみ水合戦】



校庭半分を使っての全員参加の水合戦！一人40個の水風船を

みんなで投げ合い～走り回りました！ホースでの水攻撃もあり、水鉄砲での打ち合いもあり、牛乳パックでの水の掛け合いもあり、とにかく、みんなで(子どもも大人も)思いっきり楽しみました。

当日、家から水着を着てくる強者もいたほど、気合の入った水合戦でした。最後は校庭に落ちた風船を拾い、たくさん拾ったチーム(2人1組)に(おやつおかわり券)が進呈されました。



そして そして 夏休みを通しての 縁日会の取り組み～♪

今年は、夏休みの半分を使って午後の時間で縁日会の取り組みを行いました。2年生数名と3年生以上全員でお店を作り、1年生と2年生で参加賞と景品を作る、全員で作る縁日会作りでした。

《上級生チーム》 8班に分かれてお店を作りました。お店の種類は・・・

- ① グラグラタワー ②魚釣り ③輪投げ ④ストラックアウト ⑤サッカーまとあて
- ⑥ペットボトルまとあて ⑦コリント ⑧忍者修行 の8つのお店を作りました。

各班で相談してお店のルールを決め、得点方法の検討をし、看板作りするなどやることはたくさんありましたが上手に進行していました。様子を見ていると得意なことを率先してする子やサポートのうまい子、話をうまくまとめる子など～個性が際立ち『何していい？分からない』『やりたくない』と言う声が聞こえませんでした。きっと、自分達の縁日会の目的(お店を作ってお客様に遊んでもらう)が浸透しているのだなと感じました。やるべきことはやる！さすが上級生です。



《1&2年生チーム》 とにかくとにかく、頑張りました！！
なにせ800個の参加賞を作ったのですから！もくもくと作るその姿に感動して大人の胸はジーンと熱くなる毎日でした。



いよいよ本番だぁ～★★

8月23日の縁日会本番。この日に向けて作って来た、お店。参加賞。景品の数々でした。

本番が始まるとどのお店も笑顔で一杯。お店番の上級生も丁寧なルール説明と明るい呼び込みが好評でした。来年は、現2年生達がお店作りになり、現1年生が参加賞作りを教える方になり、上級生達はますます腕を上げるでしょう！ 子ども達、素敵な縁日会をありがとうございました★



2学期が始まります。 9月2日はお弁当が要ります。よろしくお願ひいたします。

